

furaha



Weihnachtsspendenaktion 2024 sharing is caring

Während die letzten warmen Herbsttage langsam verblassen, steht bereits die Advents- und Weihnachtszeit bevor – eine Zeit der Besinnung, die für viele von uns mit gemeinsamen Stunden im Kreis der Familie und Freunde verbunden ist. Und mit Geschenken.



Der eigentliche Wert von Geschenken offenbart sich in der Wertschätzung und in der Verbundenheit.

In sozialen und kulturellen Kontexten fördern sie so das Miteinander und schaffen emotionale Bindungen. Dadurch wird das Schenken zu einem wichtigen Ausdruck von Fürsorge und Gemeinschaft.

Der Gedanke dieser verbindenden Geste des Gebens und Nehmens wird kulturübergreifend in der Zusammenkunft und im Teilen einer Mahlzeit zelebriert. Diese gemeinsame Zeit rum um das Festmahl ist also weit mehr als eine schöne Futtereinverleibung; sie ist Ausdruck von Zugehörigkeit, Geborgenheit und Nähe.

Viele Hände machen leichte Arbeit. In der Gemeinschaft finden wir Stärke. Unbekannt.

Weihnachtsspendenaktion - Mittagstisch

Auch in Tansania kommen die Menschen zum gemeinsamen Essen und Knüpfen der sozialen Bande zusammen. Doch bleibt der Teller für viele Menschen leer – nicht nur zur Weihnachtszeit. Auch wir schenken, dank Ihrer Hilfe.

Dafür möchten wir Sie um Ihre Spende bitten. Ob kleine Beträge von Privatpersonen oder ob Sie als Firma spenden möchten: Ihre Spende ist sehr willkommen und mehr als sinnvoll. Vielen Dank

[**zum Spendenportal**](#)

Es freut uns, dass unser Projekt Mittagstisch für die Schülerinnen und Schülern des Itobo Education Centers künftig zumindest 3 Mal pro Woche eine ausgewogene Mahlzeit sicherstellen kann. **Lesen sie mehr dazu...**









Dieses Projekt versinnbildlicht das Motto *Sharing is Caring* unserer jährlichen Weihnachtsspendenaktion, denn es zeigt eindrucksvoll, was wir gemeinsam erreicht haben und wie viel wir durch die Zusammenarbeit unterschiedlichster Beteiligter bewegen können. In diesem Sinne möchten wir dieses Jahr die Essenspakete für die Familien der Dorfgemeinschaft Itobo also um das Projekt schnüren und den Mittagstisch zu seiner Einweihung als Weihnachtstisch zu decken. Damit können die Menschen in Itobo das bisher Erreichte beim gemeinsamen Mahl feiern.

Und hier wie jedes Jahr ein traditionelles Weihnachtsrezept für Sie



Weihnachtsrezept Kuku Paka

Damit es auch bei Ihnen zu Hause nach Tansania duftet, möchten wir Ihnen ein köstliches Rezept aus der Region mit auf den Gabentisch legen. Pfannenfertig können wir es Ihnen zwar nicht servieren, aber mit der Anleitung zaubern Sie im Handumdrehen ein bisschen tansanische Würze in Ihre Küche. Das Rezept lässt sich hier ganz bequem herunterladen und schon sind Sie bereit zum Loskochen. Na, läuft Ihnen schon das Wasser im Mund zusammen ?

Weiterlesen... Rezept Kuku Paka

Wir vom furaha-Team wünschen Ihnen einen wundervollen November – eine Zeit des Ankommens und der Ruhe, in der die ersten Gedanken an die bevorstehende Adventszeit aufkeimen dürfen. Mögen diese Wochen voller Vorfriede sein, in denen kleine Momente der Besinnlichkeit und des Zusammenkommens den Alltag erhellen.



Für die Adventszeit wünschen wir Ihnen gemütliche Stunden, strahlende Augen und jede Menge gute Laune - die hält bekanntlich warm! Frohe Weihnachten und für das neue Jahr alles, was das Herz begehrt: Gesundheit, Freude und ganz viele wunderbare Momente!



Verein furaha
Isabella und Kurt Uhlmann Unterdorf 18
CH-8718 Schänis
kurt_uhlmann@bluewin.ch

Wenn Sie diese E-Mail (an: {EMAIL}) nicht mehr empfangen möchten, können Sie diese [hier](#) kostenlos abbestellen.

Wird diese Nachricht nicht richtig dargestellt, klicken Sie bitte [hier](#).